

ハットトリック



高岡市立千鳥丘小学校 第4学年 学年だより

令和6年1月30日

高学年に向かって

新しい気持ちで迎えた3学期も1か月が過ぎ、3学期もあっという間に月日が過ぎてしまいそうです。4年生もあと2か月で終わりとなります。子供たちは4月から、わり算の筆算、漢字の書き取りなど、いろいろなことができるようになりました。

あと少しで、高学年の仲間入りです。一日一日を大切にして5年生への準備をしていきたいと思います。

大縄跳び大会に向けて

子供たちは今、2月14日(水)の大縄跳び大会に向けて休み時間に練習中です。跳ぶのが苦手な友達がスムーズに入れるようにアドバイスし合って取り組んでいます。技能の高まりはもちろんですが、練習過程を通して友達や集団の温かい関わりの場面が少しずつ増えていることを嬉しく感じます。また、お子さんへの励ましの声かけをお願いします。

体育科「パスケットボール」

体育科では、「バスケットボール」ならぬ、「パスケットボール」に取り組んでいます。普通のバスケットボールとは異なり、ドリブルはしないで、味方とパスをつなぎ、ボールをゴールまで運びます。最近では、チーム全員がパスをつなげるように、声を掛け合ったり、相手にボールを取られないように作戦を立てたりするなど、チームの団結力も高まってきています。また、徐々にパスもつながるようになってきて、試合を見ているチームの応援も、白熱しています。











◎ 裁縫セット注文について

5年生から家庭科の学習が始まり、裁縫セットが必要になります。学習参観の日に、裁縫セットの見本を4年教室前廊下に展示します。注文を希望される方は、封筒に代金を入れ、おつりのないように2月16日(金)までに持たせてください。